



Osorno obtiene al menos 13 puntajes nacionales en la PAES de Matemática

EDUCACIÓN. Los jóvenes alcanzaron el puntaje máximo de mil puntos en el examen, y un colegio osornino se ubicó en el primer lugar de la región.

Paola Rojas Mendoza
paola.rojas@australosorno.cl

Elunes por la mañana terminó la larga espera para miles de jóvenes de la comuna, quienes conocieron sus resultados en la Prueba de Acceso a la Educación Superior (PAES).

En este proceso, Osorno obtuvo al menos 13 puntajes nacionales que sobresalieron en la asignatura de Matemática 1, con destacados desempeños de establecimientos como el Colegio Alemán, Lycée Claude Gay, Osorno College y el Liceo Bicentenario Carmela Carvajal de Prat.

Desde las 9.00 horas se dio inicio al proceso de postulaciones, instancia en la que las principales casas de estudio presentes en la ciudad, entre ellas la Universidad de Los Lagos y la Universidad Austral de Chile, realizaron actividades de apoyo y orientación para los postulantes a la educación superior.

PUNTAJES NACIONALES

Entre los establecimientos con mayor número de puntajes nacionales figura el Colegio Ale-

8

de enero terminan las postulaciones y el 19 de este mes se conocerán los resultados.

Mil

puntos obtuvieron estos jóvenes osorninos en el examen de Matemática 1 de la Prueba de Admisión a la Educación Superior.

mán, desde donde informaron que los estudiantes Clara Adamsme, Elías Álvarez, Nahum Díaz, Emily Epple, Nicolás Gaedcke, Matías Gatica, Isidora Hoffmann, Francisco Santamaría y Gustavo Valentín alcanzaron el máximo puntaje en Matemática 1.

Además, destacaron que el promedio institucional fue de 742 puntos en la prueba de Lectura y de 842 en Matemática 1, con un promedio general de 792 puntos.

En tanto, en el Liceo Bicen-



EL LYCÉE CLAUDE GAY CELEBRÓ SUS 80 AÑOS DE TRAYECTORIA POSICIONÁNDOSE EN EL PRIMER LUGAR ENTRE LOS PLANTELES REGIONALES.

tenario Carmela Carvajal de Prat, la alumna Eloísa Barrera consiguió puntaje nacional en Matemática 1, logro que también alcanzó el estudiante Francisco Martínez, del Osorno College, en la misma prueba.

NÚMERO UNO EN LA REGIÓN

El tradicional establecimiento osornino Lycée Claude Gay celebró sus 80 años de trayectoria posicionándose en el primer lugar entre los planteles de la Región de Los Lagos. Las es-

tudiantes Magdalena Alarcón y Rosario Bombal resaltaron con puntaje nacional en Matemática 1, mientras que esta última además alcanzó el máximo regional en la prueba electiva de Ciencias, con un resultado de 923 puntos.

Cabe señalar que el proceso de postulación a la educación superior finaliza el jueves 8 de enero.

Los resultados serán publicados el próximo lunes 19 de enero, a las 12.00 horas, y las matrículas se realizarán entre

el martes 20 y el jueves 29 de enero, en las 47 universidades

adscritas al proceso de admisión 2026.

CG